
21 maggio 2023

Rassegna Stampa

Servizi di Media Monitoring



Rassegna Stampa 21-05-2023

POLITICA REGIONALE
TELELIBERTA' 21/05/2023 0

TELELIBERTA - TGL 13.15 - "Un minuto di silenzio in assemblea legislativa per
ricordare le vittime dell` alluvione" - (20-05-2023) 2

IServizi di Media Monitoring



 

 

 

 

TELELIBERTA - TGL 13.15 - "Un minuto di silenzio in assemblea

legislativa per ricordare le vittime dell` alluvione" - (20-05-2023)

 

In onda: 20.05.2023

Condotto da: ISABELLA SCANDALETTI

Ospiti:

 

Servizio di: ALLEGRA ZANNI

Durata del servizio: 00:03:42

Orario di rilevazione: 13:37:36

 

Intervento di: ANDREA LIVERANI (LEGA NORD), GIULIA PIGONI  (CAPOGRUPPO BONACCINI PRESIDENTE ASS LEG EMILIA ROMAGNA),

MANUELA RONTINI (CONSIGLIERE REGIONALE PD EMILIA ROMAGNA), MARTA EVANGELISTI (FDI), SILVIA ZAMBONI (EUROPA VERDE)

 

ISABELLA SCANDALETTI: In questa puntata parleremo dell'alluvione che ha colpito la Regione e dei conti della sanità regionale e poi la

risoluzione approvata per la sessione europea e l'accordo tra l'Assemblea legislativa ed il Cineca per un uso etico delle nuove tecnologie e il

monitoraggio delle leggi. Ma cominciamo con il dibattito in aula sui danni provocati dall'eccezionale caduta di pioggia sui territori regionali.

ALLEGRA ZANNI: Un minuto di silenzio in assemblea legislativa per ricordare le vittime dell'alluvione mentre non è ancora scesa la

preoccupazione in Emilia-Romagna dopo che nelle 36 ore successive al 2 maggio quando è iniziato a piovere ben 15 fiumi sono andati

contemporaneamente a rischio esondazione, poi i danni. Un primo bilancio delle distruzioni provocate dall'alluvione che ha colpito l'Emilia-

Romagna parla già di un miliardo di euro, questi sono i dati emersi dalla comunicazione in aula dalla vicepresidente della Regione e Assessore

all'ambiente Irene Priolo. Dal partito Democratico arriva l'appello all'unità per aiutare chi è ancora in gravi difficoltà.

MANUELA RONTINI: Noi dobbiamo capire quello che è successo, penso sia doveroso farlo, lo dobbiamo alle famiglie, alle imprese e ai cittadini

che hanno rischiato di perdere tutto però questo non è il momento di puntare il dito contro qualcuno, non è il momento di accusare e di fare

polemiche, è il momento di lavorare in squadra per ottenere quello che l'Emilia-Romagna merita.

ALLEGRA ZANNI: Da Fratelli d'Italia sono pronti a collaborare ma bisogna capire di chi sono le responsabilità, dicono, per i mancati interventi di

cura del territorio, per questo chiedono una commissione speciale di studio.
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MARTA EVANGELISTI: Ci aspettiamo dalla Regione Emilia-Romagna in realtà un cambiamento su quelle che sono le politiche che riguardano il

dissesto idrogeologico e a questo proposito abbiamo chiesto una commissione speciale di inchiesta per l'emergenza idrica che riguarda appunto

questi fenomeni ma anche il fenomeno del dissesto in termini più ampi e anche il fenomeno della siccità.

ALLEGRA ZANNI: Secondo Silvia Zamboni di Europa Verde siamo in presenza di cambiamenti climatici estremi, l'equilibrio geologico è saltato e la

nostra è fra le regioni a più alto rischio alluvioni.

SILVIA ZAMBONI: Io credo che il fronte sul quale bisogna agire velocemente è una più corretta gestione dei fiumi, bisogna soprattutto consentire ai

fiumi di riappropriarsi del territorio e quindi poter esondare nelle occasioni di piena e bisognerebbe anche cominciare a studiare insieme sia il fatto

dell'esondazione controllata sia il fatto anche della conservazione di acqua.

ALLEGRA ZANNI: La pioggia caduta in 24 ore è stata quell'attesa in almeno 3 mesi ma per Andrea Liverani della Lega è mancata una corretta

manutenzione dei fiumi.

ANDREA LIVERANI: Abbiamo presentato una risoluzione dove impegniamo la Giunta regionale a prendere un impegno serio verso i cittadini che

sono stati colpiti da questa alluvione ma la questione della non pulizia dei fiumi è un problema che va risolto e lo ho ribadito più di una volta.

ALLEGRA ZANNI: Giulia Pigoni della Lista Bonaccini chiede invece di ripristinare il programma Italia sicura, la struttura contro il dissesto

idrogeologico perché ormai buona parte del territorio nazionale è a rischio e sono in aumento le richieste di stato d'emergenza.

GIULIA PIGONI: Abbiamo chiesto alla Giunta di impegnarsi in ogni sede opportuna per chiedere al Governo di ripristinare Italia sicura quindi la

missione contro il dissesto idrogeologico e per fare in modo che quanto accaduto nella nostra Regione ma in realtà anche in tutto il nostro Paese

possa mano a mano con i finanziamenti nel corso dei 10 anni di 31 miliardi che sono stati effettivamente preventivati in questa missione, possa

finalmente dare frutto ed evitare quanto accaduto anche nelle ultime ore.
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